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Warum ist Latein eine wichtige Sprache?  

„Ich würde Latein zu jeder Zeit erneut wählen, da es den eigenen Horizont enorm 
erweitert und man durch Latein „die Wurzeln" anderer (romanischer) Sprachen lernt 
und somit auch viel schneller und leichter diese Sprachen lernen kann. Ebenso ist 
es für andere Fächer (aber auch im Alltag) von großem Vorteil, da man 
Fremdwörter ohne Probleme durch den lateinischen Ursprung erklären und 
verständlich machen kann ohne diese zu googlen oder sich von anderen erklären 
lassen zu müssen.“ 
 


